

Le 27 juin à 12 :45, le Premier Ministre Shinzo Abe, a eu un entretien bilatéral d'environ 10 minutes avec S.E.M. Macky SALL, Président de la République du Sénégal qui est en visite au Japon pour participer au sommet du G20 à Osaka.

Les grandes lignes sont :

Le Premier Ministre ABE a souhaité la bienvenue au Président SALL, qui revient au Japon 1 ans et demi après sa dernière visite. Le Premier Ministre ABE a également réitéré ses félicitations au Président SALL, pour sa réélection lors de l'élection présidentielle en février dernier.

En réponse, le Président Macky SALL a remercié le Japon pour ses diverses assistances, en particulier pour la Couverture Sanitaire Universelle (CSU) et pour le développement des ressources humaines. Il a également adressé ses félicitations à sa Majesté l'Empereur NARUHITO pour son intronisation et formulé des vœux de réussite pour la nouvelle ère Reiwa. Le Président Macky SALL a aussi rappelé son souhait que les entreprises japonaises investissent au Sénégal.

Les deux dirigeants procéderont à un échange de vue sur le sommet du G20 d'Osaka, qui s'ouvrira demain. Ils comptent travailler en étroite collaboration et conviendront de faire passer un message fort et concerté sur les grands problèmes mondiaux tels que le commerce, l'économie numérique et l'environnement, en vue du succès du sommet.

En outre, le Premier Ministre Abe a réitéré la volonté du Japon de soutenir le développement de l'Afrique, y compris la promotion des relations d'affaires, du secteur de la santé, et de continuer à renforcer la coopération bilatérale. Il s'est également réjoui d'avance de la tenue de la TICAD7 en août prochain.